
役員会の後、講演会、後援会総会に引き続い

て、PTA「越志会」総会が行われました。

平成27年度の事業報告と、決算報告を行い、

承認されました。

平成28年度の事業計画と、予算案が審議され、

こちらも承認されました。

平成28年度の役員体制も承認されました。下

記の皆さんが、本年度の越志会を牽引していき

ます。

このほかの議題としては、PTA「越志会」規

約の、慶弔についての細則の改定案を審議しま

した。全国大会へ参加する子どもたちへの支援

金を増額するという案です。生徒会予算の逼迫

の状況を埋め合わせ、がんばって全国大会など

へ出場している子どもたちやその親を支援する

という趣旨からのものです。生徒が全国大会に

出場するときは、出場者およびマネージャー

（１名）に、奨励金３，０００円をおくる。と

されていたものを１０,０００円に増額するとい

うものです。こちらも承認されました。

このほか、連絡などでは、総会にあたり保護

者からの「自転車置き場が雨ざらしになってい

るが、対応策は無いか」との質問がありました。

これについて、石橋教頭から「補助金の申請を

しているが、順番がなかなか回ってこない。引

き続き申請を続けて行きたい」との回答があり

ました。

学校から、朝夕の自家用車の送迎についての

お願いがありました。学校前は小学生も通うス

クールゾーンであり、またバス路線でもあるの

で、駐車は、学校直近を避けてほしいとの事で

した。大人としての良い交通マナーを子どもた

ちに見せてあげましょう。

講師に、ブルボンウォーターポロクラブ柏崎・

ゼネラルマネージャー、新潟産業大学・青柳

勧（あおやぎ かん）先生を

お迎えしました。

水球界では「皇帝」とも呼

ばれるスーパースター。日本

の水球チームをオリンピック

に導いた立役者のひとりとも

言われています。水球本場の

モンテネグロで活躍。09年

から新潟産業大学へ。10年

に地元柏崎の水球関係者の協

力のもと日本で初となる、水球でのまちおこし

を企画し、柏崎水球クラブを発足。ブルボンの

協賛を得て「ブルボンKZ」を結成し、2012年

には水球日本一に輝きました。その後、全国大

会を柏崎へ誘致するなど、現在では地元産学官

民と連携を取りながら、まちをあげて全国へ

「水球のまち柏崎」を発信中。

講演では、「なぜ」を追求することで想像力

をつけ、イノベーションを起こす原動力になる

など、スポーツと経営と人材育成と、多岐に渡

るお話しをいただきました。
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ＰＴＡ「越志会」総会が行われました

5月１４日(土)・中越高等学校

講 演 会

『 挑 戦 し 続 け る 心 』

委 員 長 か ら の ご 挨 拶
本年度、各委員会を引っ張っていかれる各委員長さんから、ひとことずつメッセージをいただきました。

子供に負けずに楽しみましょう！

教養委員長 酒井 祐子

今年度、教養委員長を務めさせていただく事に

なりました。先日、行事のトップバッターとして、

丘陵公園で写真部の生徒さんと一緒に、フォトツ

アーを開催いたしました。今後の予定としまして

は、日頃の運動不足を解消できるフィットネス体

験、また、生花を半永久的に保存できるブリザー

ブドフラワー製作、9月に行われる文化祭の出店

協力、2月には卒業生に向けて花リボン作りと、

行事が目白

押しとなっ

ています。

是非多くの

皆様からご

参加いただ

き、学校の

楽しさ、時

には意外な

一面を身近で感じていただけると、大変嬉しく思

います。私の最後の子供も高校3年生になり、残

りの高校生活を子供に負けず、楽しみたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

楽しく活動しましょう！

広報委員長 稲川 浩子

今年度広報委員長を務めさせて頂く事になりま

した。

私事ですが、私も中越高校を卒業して早26年。

我が子もお世話になり3年になりました。学校に

よせて頂くたびに懐かしい思い出がよみがえりま

す。

今まで

仕 事の都

合 上なか

な か時間

が とれず

越 志会の

行 事に参

加 できな

か ったの

ですが、今年は娘の高校生活最後の１年。私も先

生方や保護者の皆様のお力をお借りしながら、楽

しく活動させて頂きたいと思います。

宜しくお願い致します。

【平成２８年度越志会四役】

会 長
長谷川 浩

副 会 長
金子 英高
関川 卓至
横山 顕一
佐藤 善則
齋藤 和雄

会 計
姉崎 修
青柳 茂

会計監査
桐生 伸一
池田 清一

【委 員 長】
教養委員長

酒井 祐子
広報委員長

稲川 浩子
【顧 問】

長井 栄仁
小熊 芳和
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【編集後記】

本年度最初の広報紙をお届けします。

フォトツアーの写真は「作品」と呼べるほ

どに、どれもとても素敵に写っていますね。

次のPTAの大きなイベントは9月3日（土）

の文化祭です。子どもたちに負けずに、親も

楽しみましょう。

皆さまのご参加お待ちしております！

広報委員長 稲川 浩子

フ ォ ト ツ ア ー
６月１１日(土)於：国営越後丘陵公園

恒例のフォトツアーが行われました。

当日は、良すぎる天気のため日差しが強く、

写真撮影にはやや苦戦を強いられました。

デジタル一眼カメラが初めての方は、コン

パクトデジカメとは次元の違う写りに、夢中

になってシャッターを押していました。

午後からは学校のパソコン室で講師の先生

方による講評とアドバイスをもらいました。

「長岡市展に出してもよいのでは」という

力作もあったりと、お互いの「作品」を見せ

あって、やや気恥ずかしいながらも、楽しい

一日を過ごしました。


